

# *Deux chaires universitaires dédiées à Fidel seront ouvertes en Argentine*

---



La Havane, 6 mars, (RHC).- Deux chaires universitaires, l'une à Buenos Aires et l'autre à Cordoba, seront ouvertes en Argentine jeudi et vendredi prochain pour l'étude de la pensée et du legs du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro.

L'initiative est née lors de la dernière assemblée continentale des mouvements sociaux solidaires de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité du Commerce des Peuples.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/123425-deux-chaire-universitaires-dediees-a-fidel-seront-ouvertes-en-argentine>



**Radio Habana Cuba**